

## Pressemitteilung

29. September 2023

### **Ballett Coburg zeigt „Das Märchen vom Schwanensee“ für Kinder ab vier Jahren**

*Premiere Samstag, 30. September 2023 um 11:00 Uhr in der Reithalle*

Ab Samstag, den 30. September bringt das Landestheater Coburg den bekannten Ballettklassiker mit der vielleicht schönsten Ballettmusik für Kinder ab vier Jahren auf die Reithallenbühne. In einer 50-minütigen Fassung zeigt das Ballett Coburg „Das Märchen vom Schwanensee“ in einer Choreografie von Ballettdirektor Mark McClain, die sich an die klassische Originalchoreografie anlehnt, zur Musik von Peter Tschaikowsky. Die Reithalle verwandelt sich dafür in die zauberhaften Welten des Schlosses und des Waldsees. Damit auch die Jüngsten der Handlung gut folgen können, führt ein Erzähler durch die Geschichte.

Prinz Siegfried soll verheiratet werden, verliebt sich aber in die in einen Schwan verwandelte Prinzessin Odette. Die schöne Odette ist jedoch vom bösen Zauberer Rotbart mit einem Fluch belegt worden, der es ihr nur nachts erlaubt, für ein paar Stunden wieder menschliche Gestalt anzunehmen. Nur ein ewiger, wahrhaftiger Treueschwur kann Odette erlösen. Als der Zauberer Rotbart von der Liebe Siegfrieds zu Odette erfährt, schmiedet er ein Plan und bringt seine, Odette zum Verwechseln ähnelnde, Tochter Odile ins Spiel um Siegfried in die Irre zu führen. Wird Odette je befreit werden?

Mit seinem neuesten Kinderballett möchte Mark McClain das junge Publikum an die Kunstform des Balletts und den großen Ballettklassiker „Schwanensee“ heranführen und erweckt hierfür die märchenhafte Geschichte in ausgewählten Szenen zum Leben. Vom bekannten Hauptthema über den Tanz der kleinen Schwäne bis zum Spanischen und zum Neapolitanischen Tanz sind die Highlights der Tschaikowsky-Komposition zu erleben. Das fantasievolle Bühnenbild stammt von Ana Tašić, die unter anderem die „Zauberflöte für Kinder und Erwachsene“ und „Der Glöckner von Notre-Dame“ ausstattete.

Während die Premiere am 30. September sowie die Vorstellungen am 1. und am 3. Oktober bereits ausverkauft sind, gibt es für Mittwoch, den 4. Oktober um 11:00 Uhr sowie zahlreiche Folgevorstellungen bis April 2024 noch ausreichend gute Plätze. Das Stück wird auch für Schulen und Kindergärten angeboten, die Termine finden sich online unter [www.landestheater-coburg.de](http://www.landestheater-coburg.de) oder im an der Theaterkasse erhältlichen Leporello. Buchungsanfragen richtet man gerne an [jungeslandestheater@landestheater.coburg.de](mailto:jungeslandestheater@landestheater.coburg.de).

Karten erhält man an der Theaterkasse, die sich weiterhin an gewohnter Stelle im Großen Haus am Schlossplatz befindet, online sowie in der Reithalle ab einer Stunde vor Vorstellungsbeginn. Da die Nachfrage nach den Kinderstücken gemeinhin groß ist, empfiehlt sich eine Information über die Ticketverfügbarkeit vorab.